

La tentative de coup parlementaire au Venezuela est condamnée



Caracas, 25 octobre, (RHC).- Des milliers de Vénézuéliens ont marché jusqu'au Palais de Miraflores, pour exprimer leur appui au président constitutionnel du Venezuela, Nicolás Maduro et rejeter la tentative de coup parlementaire de la droite à l'Assemblée Nationale.

Lors d'une conférence de presse, le vice président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a assuré que les partisans de la poursuite de la Révolution bolivarienne participent à ces marches contre la fraude de la Table de l'Unité Démocratique. Il a annoncé que les États de Carabobo et de Bolivar en organisent demain.

Le peuple vénézuélien répond ainsi aux manœuvres du Président de l'Assemblée Nationale, Henry Ramos Allup, qui a convoqué une séance extraordinaire pour débattre d'un éventuel procès politique contre le chef de l'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109908-la-tentative-de-coup-parlementaire-au-venezuela-est-condamnee>



Radio Habana Cuba